



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

Contestacion á una calumnia.

El periódico *La República Democrática* que se publica en Madrid, ha dicho en uno de sus últimos números lo siguiente:

«En cartas que se han recibido en Madrid de la provincia de Salamanca, se dice que el Obispo de aquella diócesis está muy comprometido en la rebelion carlista, añadiendo que para satisfacer sus deseos y los del Pretendiente, cuenta con militares de alta graduacion.»

El Prelado de Salamanca jamás ha sido hombre político ni lo es en la actualidad. Obispo Católico, se limita al estricto cumplimiento de los deberes de su elevado ministerio, obedece á las autoridades constituidas cualquiera que sea la forma de gobierno de la nacion, no conspira, y sin pertenecer ni aun remotamente á partido alguno político procura el bien de sus semejantes no mirando de que color son. No hay en España y fuera de ella sujeto alguno que tenga expedito el uso de la razon, que pueda decir con **verdad** que nuestro amantísimo Prelado pertenezca á un partido político. S. E. I. rechaza pues la calumnia que entraña el referido suelto, perdona de todo corazon al autor del mismo y no cesará de repetir con el Apostol San Pablo: *nos maldicen, y bendecimos: nos persiguen, y lo sufrimos.*